

EDITORIAL

Es una grata satisfacción el haberseme encargado el editorial del relanzamiento de la Revista Médica Panacea, encargo que le agradezco sobremanera por haber participado en el nacimiento de la misma y ser el que propuso el nombre de "PANACEA", diosa griega hija de Esculapio y de Elpine a la que se le atribuía la cura de todas las enfermedades.

Es obligación remarcar la figura del Sr. Dr. Andrés Castañeda quién siempre estuvo presente con su esfuerzo optimismo y dedicación trabajando por la Revista.

Hoy después de 19 años soplan nuevos aires que están empeñados en hacer conocer nuestra revista a todo el mundo científico, en introducir nuestro órgano oficial informativo en la red de publicaciones científicas bajo el empuje del Sr. Dr. Jorge Ybaseta, artífice de esta responsabilidad, que estoy seguro lo logrará – lo que debe convertirse en el mejor inicio de las festividades por las Bodas de Oro de nuestra facultad.

Es importante la oportunidad para solicitar a toda la comunidad universitaria de la Facultad envíen sus artículos científicos para que nuestra revista pueda mantenerse en forma regular y permanente.

Finalmente, larga vida y los mejores deseos de éxito a la "Revista Médica Panacea".

Bien se dice que *"la tinta derramada al servicio de las miserias humanas por los cultores de la inteligencia, tiene más santidad que la sangre de los mártires"*.

Dr. Luis Tolmos Regal

Profesor de la Facultad de Medicina. Universidad Nacional San Luis Gonzaga. Ica. Perú.